



ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO N° 03/2014

En Laja, a 29 de abril de 2014, siendo las 18:16 horas, en la sala de reuniones de la I. Municipalidad de Laja, en nombre de Dios, se abre la Sesión Extraordinaria de Concejo Municipal N°03/2014, la que es presidida por el Sr. Alcalde, don José Pinto Albornoz, contando con la presencia de los (as) Concejales (as) señores (as) Luis Espinoza Arroyo, Joaquín Sanhueza Villamán, Elia Alarcón Barrales, María Isabel Araneda Aburto, José Serra Chandía.

Concejal Sr. Luis Ponce Macaya, se encuentra con reposo médico de 21 días a partir del 15.04.2014.

Actúa como Ministro de Fe del Concejo, la Secretaria Municipal, Sra. Karina Sepúlveda Mora.

Sesión Extraordinaria convocada con fecha 24 de abril de 2014, para tratar el siguiente punto:

1.- CUENTA PÚBLICA DE LA GESTIÓN MUNICIPAL AÑO 2013.-

DESARROLLO:

Sr. Alcalde, siendo la 18:16 horas en nombre de Dios y la comuna se abre la sesión extraordinaria N° 03, único punto Cuenta Pública de la Gestión Municipal año 2013, solicito a la señorita Secretaria Municipal que haga entrega de la cuenta a los señores concejales. Los invito a ver en imagen un resumen de lo realizado el año 2013.

Presentación Video.

Sr. Alcalde, agradecer a tanta gente que hace posible hacer estas cosas, son ideas de muchos, trabajo de muchos, dedicación de muchos y apoyo de muchos, no sólo interno sino también externo, por eso en primer lugar también quiero agradecer a los funcionarios del sistema municipal, a la municipalidad, al departamento de educación y al departamento de salud, a los señores concejales que siempre están dispuestos a apoyar las ideas que nos parecen y les parecen, son relevantes para nuestra comuna. ¿y porque a los funcionarios? porque no es fácil empezar a desarrollar actividades con entusiasmo en un primer año de gobierno, a lo mejor se nos hace un poco más fácil porque hacía poco que habíamos estado en el municipio, pero yo creo que los logros obtenidos el primer año, son porque hemos tenido un equipo de trabajo que estuvo dispuesto desde el primer día que asumí, a ponerse las pilas por mejorar con el único objetivo de tener un mejor estándar de vida y las oportunidades que tengan en nuestras comunidades. Es a tanta gente que hay que agradecer, a la empresa privada que ha hecho posible desarrollar tantas actividades que las desarrollan normalmente los pueblos chicos con poca economía como la nuestra y que nos han ayudado a que la gente también se de esas oportunidades y que vale la pena que la gente lo sepa, que hemos desarrollado actividades importantes, recreativas, culturales, deportivas y que no hemos dejado nada de hacer en beneficio de la gente, o sea, nos hemos gastado la plata que estaba destinada para la comunidad y hemos tenido la oportunidad de hacer las cosas con el apoyo de las instituciones, pero además,

también, volvimos con un nuevo compromiso con la comunidad, es verdad, estuvimos 16 años en el gobierno, pensamos que no lo hicimos mal y teníamos la esperanza de que si corríamos este riesgo de volver a insistir que era posible, que teníamos la capacidad, teníamos la esperanza, teníamos la idea de lograr muchas cosas por el desarrollo de nuestra comunidad y de cumplir con las tareas pendientes, esta palabra trajo muchos..., porque decían ¿por qué tareas pendientes si había estado 16 años en el gobierno? y yo dije que cuando se piensa para el futuro siempre van a existir tareas pendientes, natural, porque estamos tratando de mejorar, pero había tareas pendientes y tareas iniciadas que teníamos la obligación de realizar y lo primero que hicimos fue eso, cómo podíamos por ejemplo concretar ese gran anhelo de todos, de tener una circunvalación de la laguna, primera etapa es lo que hay, segunda o tercera etapa es seguir trabajando porque algún día esta laguna sea circunvalada y que sea un lugar de todos los ciudadanos, no de algunos ciudadanos, de todos los ciudadanos de nuestra comuna y que también de los que nos visitan. Cómo no poder pensar en que había dejado una tarea pendiente por el futuro cementerio ¿qué pasa si hay un pueblo sin cementerio?, estamos y estuvimos a punto de colapsar, ocupamos los espacios que servían para recrearse, para que la gente visitara a sus muertos con más tranquilidad, pero como eso había quedado empezado y se paro, nosotros lo primero que hicimos fue retomarlo, podemos decirle con tranquilidad que ahora podemos e incluso si fuera necesario ya empezar a ocuparlo, pero no queremos todavía hasta no entregar un lugar precioso, elegante que llame la atención y que los dolientes sientan que sus muertos van a quedar tranquilos y en paz en un lugar digno como se lo merecen todos, pero no por eso vamos abandonar el cementerio actual, ustedes vieron en la cuenta que también nos preocupamos de mejorar y que estuviera en mejores condiciones. Pero hay muchas más cosas que hacer, hay muchos más sueños que realizar y muchas más oportunidades que tenemos que aprovechar, cada día este país se desarrolla con mayor fuerza, cada día este país tiene más plata, cada día este país tiene que comprometerse con las comunidades, por lo tanto las comunidades tienen que buscar la forma de aprovechar también eso, que es el esfuerzo que el estado destina para que su gente individualmente como comuna viva mucho mejor, eso es lo único que nos trae estar en el municipio, verdad que la empresa privada se ha portado excelentemente bien con nosotros, a veces es bueno hacer estos recuerdos, porque las cosas buenas a veces no suceden en todas partes, las disposiciones de algunas industrias no son tan bondadosas en todas partes y por eso yo siempre trato por todos los medios de reconocer a quienes nos ayudan, cualquiera sea el apoyo que preste una industria a un pueblo es mucho, porque las industrias, los comerciantes, los industriales, las empresas pagan impuestos, esa es su única obligación lo demás es un compromiso, hoy día tenemos otra industria, otra empresa, la SUEZ en Puente Perales, que también ha hecho bastantes aportes para con nuestra comunidad. Entonces hoy día quiero también aprovechar eso de agradecer a CMPC, muy especial a la Fundación, que hoy día están presente con nosotros, que nos han acompañado para buscar la forma de mejorar la calidad de la educación, que es el desafío que ha tenido este Alcalde y es lo que se ha puesto como meta desde el año 1992 aquí en Laja, de alguna manera con el compromiso de los docentes y muy en especial con todos los que tienen que ver con educación, tengamos una educación no excelente, pero a lo mejor, mejor que otras, y hoy día para que todos ustedes sepan estamos súper felices por eso, porque todos estos elementos unidos hacen posible que tengamos la educación que Laja tiene. Siempre sabemos que el proceso educativo es un proceso largo, que hoy día ya se incluye salas cunas y los jardines familiares porque son parte de la educación, pero los resultados los vemos en el liceo y felices y contentos con la cuenta de la directora, que ya lo sabíamos, que los resultados nuestros son en el medio que Chile tiene de calidad de educación municipal estamos bien, segundo en la provincia, sexto en la región, significa que ese esfuerzo, que ese compromiso que nos creamos el 92 con mucho sacrificio, con mucho menos plata que ahora, desde entonces nos ha ido dando frutos y hoy día estamos más preparados que otras comunas y que ojala que lo sigamos haciendo bien, para lograr mejores resultados, que es el sueño de este país. Son compromisos que debemos seguir, por lo

Acta 03/2014 Extraordinaria
Secretaría Municipal

tanto lo que nos queda hoy día, fuera de darles las gracias a todos los que han hecho posible esto, es instar a seguir trabajando. En este mundo Dios nos destina las cosas que tenemos que hacer, yo creo en un ser supremo, porque estoy convencido que hay cosas que no se pueden lograr si no hay alguien que nos guie o que este mas allá del alcance del ser humano, creo que los compromisos se han ido cumpliendo uno por uno sin dejar nada, ojala Dios quiera que eso siga sucediendo, esto de la educación es una parte fundamental. Pero también quiero decir que en salud, felicitar al Director del Hospital por su cuenta delante, porque eso nos sirve a todos, si se mejora la calidad de la salud, es el pie para que podamos vivir mejor y gozar de lo que hacemos para nosotros mismos, nos alegramos por supuesto y nos alegramos en especial cuando dicen que bajan los reclamos, porque si bajan los reclamos significa que se están haciendo mejor las cosas. Viendo lo que viene, un pueblo grande con un hospital, lindo como lo merecemos nosotros, una lucha, un trabajo de sesenta años ¿saben ustedes? los que hace sesenta años viven en Laja saben que desde entonces estamos peleando por un hospital digno, que alegría que este año lo vamos a tener, pero no nos vamos a quedar ahí, tenemos que seguir trabajando para seguir brindando oportunidades en salud para nuestra gente y muy en especial para la tercera edad. Vamos aprovechar la oportunidad de ese gran desafío que tiene la Presidenta de la República en sus cincuenta medidas, para que en Laja muchas de ellas queden para que le sirvan a nuestra gente, porque estamos preparados para ello, porque hay que prepararse para el momento que viene, porque por eso hemos logrado tantas cosas, porque lo primero que hicimos fue pensar en el presente y muy especial en el futuro para ir aprovechando estas oportunidades que el Estado va a dar para irnos desarrollando. Yo quisiera pedirles, porque estoy convencido de esto, los pueblos no logran su desarrollo si no se unen, para todos hay tiempo, para las elecciones para que elijamos a los que a nosotros nos gusta, cuando queramos buscar un ideal estamos en un sistema democrático y lo podemos hacer, pero cuando tengamos que trabajar por el desarrollo de la comuna unámonos todos, olvidemos de dónde venimos, ni siquiera para donde vamos, sino para lograr el objetivo para el cual yo sé que todos trabajamos. Quiero agradecer al concejo, en verdad, a los señores concejales, está bien mezclado el concejo es bonito, hemos tenido un trabajo, yo creo, hemos sembrado una imagen agradable del concejo preparado para gobernar, estamos tratando de que lo que salga de Laja sea óptimo, digno, bueno, agradable, que nos satisfaga y que nos respeten en el trabajo, ese es nuestro objetivo y sé que ellos están dispuestos a seguir colaborando, gracia a ustedes, sigamos por este camino que Laja mañana va a ser mejor que hoy con toda seguridad, muchas gracias.

Presentación número artístico orquesta clásica de Laja.

Se da término a Sesión Extraordinaria de Concejo N°03/2014, a las 18:59 horas.

Karina Sepúlveda Mora
Secretaria Municipal

OBSERVACIONES AL ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO N° 03/2014

Acta Aprobada el 19 de agosto de 2014

Sres. Concejales aprueban Acta Sesión Extraordinaria de Concejo N° 03/2014, sin observaciones.